Tengo el agrado de presentar un nuevo número de la Revista Debates Latinoamericanos, de la cual tengo el honor de participar en la dirección.

Mientras el Dossier anterior estuvo enfocado en Continuidades y rupturas en la política de América Latina, la temática del cuadragésimo cuarto número de la revista es **Relaciones Internacionales: desafíos, dilemas y problemas.**

Dentro de su corpus académico, las Relaciones Internacionales se nutren de distintos componentes: histórico-políticos, económicos, culturales, sociológicos, entre otros. A la vez, es un campo de estudio que se encuentra en permanente diálogo con otros campos como el de las ciencias políticas, la antropología, la geopolítica, la sociología y el derecho internacional. Habilitando, de esa manera, un intercambio interdisciplinario, multidisciplinario y transdisciplinario. En este número de Debates Latinoamericanos invitamos a recibir contribuciones que se enmarquen dentro de las Relaciones Internacionales.

En este caso en particular, hemos recibido contribuciones sobre todo enmarcadas en y desde la Universidad de Belgrano, Argentina.

En "Acuerdo de Asociación Estratégica Mercosur-Unión Europea: ¿es posible su vigencia bilateral?", Ricardo Arredondo aborda la cuestión de la entrada en vigor del Acuerdo de Asociación entre el Mercosur y la Unión Europea, examinando diversos escenarios y desafíos legales que podrían surgir en el proceso relacionados con la entrada en vigor del acuerdo. Se considera la posibilidad de que se produzcan tiempos diferentes para cada una de las partes y, en particular, para cada uno de los Estados Miembros del Mercosur.

El autor destaca la importancia de evitar la entrada en vigor bilateral para cada uno de los Estados Miembros del Mercosur, ya que esto podría socavar la cohesión regional y causar divisiones en el arancel externo común. Concluye que es esencial tomar medidas para garantizar la cohesión del proceso regional de integración y consensuar cursos de acción conjunta.

También desde Argentina, presentamos el artículo "Vida cotidiana de jóvenes migrantes en el Área Metropolitana de Buenos Aires" de Susana Seidmann, Gustavo Javier Rigueiral, Nahuel Pistolesi y Laura Chmielewski.

Los autores dan a conocer resultados de una investigación con sede en la Universidad de Belgrano, que tiene como objetivo general comprender las trayectorias migratorias de personas inmigrantes de 18 a 30 años residentes en el AMBA en términos de construcción de subjetividad y relaciones intersubjetivas de distanciamiento social y de construcción de redes sociales de apoyo. El problema planteado se centra en los siguientes interrogantes ¿Qué transformaciones se dan en la vida cotidiana y en las redes sociales de quienes migran? y ¿Qué estrategias desarrollan para afrontar estos cambios?

Finalmente, en "Perspectivas opuestas argentino-brasileñas sobre el asunto de la reforma del Consejo", Agustina Castro describe la rivalidad argentino - brasileña en torno a la reforma del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas como ejemplo de las distintas posturas que sostienen los principales Estados latinoamericanos en la materia. El juego de poder entre Argentina y Brasil evidencia una lucha por hegemonía institucional que se robusteció con la política exterior de los ex-presidentes Néstor Kirchner (2003-2007) y Cristina Fernández de Kirchner (2007-2015) a pesar de afinidades ideológicas con el gobierno de Lula Da Silva (2003-2010).

Invitamos a los lectores y lectoras a recorrer entonces estos debates que presentamos en este nuevo número de la revista, que espero sean de su interés.